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CinéMarey 

Hôtel de Ville 

71150 CHAGNY 

 
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU SAMEDI 1er MARS 2025 
 

 

 
Le samedi 1er mars 2025 à 10h30, s’est tenue l’assemblée générale de l’association dans la salle du Club du Sourire 

de Chagny. 

Présents : 

- Non adhérents (8) 

M. Sébastien LAURENT, maire de Chagny 

Mme Patricia ROSSIGNOL, adjointe en charge de la vie associative 

Mme Catherine PAPPAS Maire de Chaudenay.  

M. Gilles Belfils (Foyers Ruraux et FRGS) 

Mme Daniele Dodet et M.Joël Dodet (association FNDIRP) 

Mme Sylvie Lachaux Morel 

Mme Brigitte Beninger 

 

Adhérents (28) :  

Barthel Alexia et Bernadette ; Bernard Hélène et Patrick ; Candiard Liliane ; Gagnard Janine, Nathalie et Anthony ; Gaudry 

David ; Faust Gaudry Sylvia ; Herbourg Marie-Odile ; Humbert Marie-Laure ; Itasse Thierry ; Laget Nicole ; Le Leuxhe Lydia 

et Alain ; Lejour Caroline ; Lelong Jocelyne et Claude ; Losson Jean-Pierre ; Moine Christine ; Nicot Thierry ; Pasquier Jean-

Luc ; Poigeaud Jean ; Taillardat Georgette ; Tharreau Sylvie ; Ulmer Olivier ; Violot Isabelle ;  

 

Excusés : 
- Adhérents excusés avec procuration (6) : 

Juliette Faust 

Suzanne Joblot 

J.Michel Joly 

Geneviève Perronny 

Anne-Marie Picard 

Michèle et J.Marc Rodier 

 

- Adhérents excusés sans procuration (2) :  
Claudette et Gérard Gaudry 

 

- Non adhérents (6) : 

Claudette Brunet Léchenault, conseillère départementale 

J.Christophe Descieux, conseiller départemental 

M.Gelin, adjoint au maire de Fontaines 

Stéphanie Boulnois, directrice EHPAD Chagny 

Clément BAUDRAND, directeur de l’école de Santenay 

Alice Julia LAFERRIERE, La Turbine 

 

Nombre d’adhérents présents ou représentés : 34 

Le quorum de 16 adhérents (présents + procurations) est donc atteint (il doit être d’1/4 des membres 

adhérents : article XI des statuts – 61 adhérents en 2024). L’assemblée générale peut donc se tenir. 
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Sylvia Faust Gaudry, présidente ouvre la séance et remercie nos adhérents et spectateurs toujours fidèles pour leur 

soutien dont nous avons toujours besoin. 

 

 

1) Rapports moral et d’activité de l’année 2024 : 

Sylvia Faust Gaudry, présidente expose le rapport moral : 

 

« Lors de la dernière assemblée générale, j’avais terminé le rapport moral en émettant le souhait que 

nous puissions continuer à avancer dans un climat de confiance engendrant de belles collaborations. 

Tout juste 1 an plus tard, il s’avère que ce souhait a été réalisé tant au niveau de la confiance qu’on nous a 

accordée que des collaborations qu’on nous a proposées ou de celles que nous avons initiées. 

Vous pourrez le constater tout à l’heure en découvrant le rapport d’activités. 

Je tiens donc à remercier tous les acteurs de cette réussite grâce auxquels nous trouvons l’envie et l’énergie 

pour continuer à atteindre les objectifs de notre association : 

- Nos 2 conseillers départementaux pour leur présence à nos manifestations et leur soutien lors de nos 

demandes de subventions. 

- Les Foyers ruraux pour leur aide matérielle et financière 

- La municipalité de Chagny pour la mise à disposition du local dans lequel nous pouvons nous réunir 

régulièrement et ranger notre matériel ; mais aussi pour le prêt de la salle de l’ancien buffet de la gare lors 

de nos manifestations 2 à 3 fois par an. 

Merci enfin d’avoir fait appel à nous pour Terre de jeux 2024 en reconnaissant ainsi notre savoir- faire. 

- La mairie de Chaudenay, toujours présente et bienveillante afin de permettre des projections dans la salle 

des fêtes. 

- Les mairies de Rully et de Fontaines pour la mise à disposition de leurs salles ainsi que l’association « la 

Turbine » de Sampigny les Maranges, et tout particulièrement Alice qui nous laisse occuper ses locaux lors 

de nos Docs en balade. 

- Les commerçants, artisans, restaurateurs et vignerons de Chagny et des environs pour leur soutien financier 

ou matériel  

- Et bien sûr, nos adhérents et spectateurs dont la fidélité et les encouragements nous sont précieux ! 

Il me reste à dire un grand BRAVO à toute l’équipe de CinéMarey qui s’investit non seulement dans les 

projections mensuelles et dans les projets devenus rituels de la fête du court et des Docs en balade, mais qui 

trouve encore le temps, la curiosité et l’énergie de partager de nouveaux projets avec d’autres associations 

Un vœu pour 2025 ?  

Que cela dure et nous procure à tous de beaux moments pour nourrir encore notre enthousiasme. » 

 

 

 

2) Le rapport d’activités de l’année 2024 est présenté par différents membres du CA : 
 

- CinéVillage (Présenté par Hélène) : 
 

Belle variété dans les films proposés : drames, comédies, policiers, sujets sociétaux… 

Tous des films de qualité, reconnus par le public et la critique. 

En été, projection en plein air prévue sur très grand écran, c’est un autre aspect de la magie du cinéma…mais la 

météo ne nous l’a pas permis !! Heureusement, solution de repli dans la salle des fêtes. 

 

Les 10 séances « CinéVillage » à Chaudenay dont une projection en plein air le vendredi 12 juillet (40 spectateurs 

dont 4 enfants), ont réuni 381 spectateurs, soit une moyenne d’environ 38 spectateurs. Les films projetés : 
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-La fiancée du poète 

-Le règne animal 

-The old oak 

-Wonka (loterie chocolat !!) 

-Making off 

- La tresse 

-N’avoue jamais 

-Frères 

-Nous les Leroy 

-Le dernier jaguar 

 

 

- La fête du court métrage (Présenté par David): 
 

« Elle a eu lieu le 22 mars 2024 à Chagny, dans l'ancien buffet de la gare. Cette salle devenue un espace de coworking 

géré par "La réussite est dans le pré" nous a été mise à disposition gratuitement par l'intermédiaire de la mairie de 

Chagny pour la toute première fois. 

Un groupe de 6 bénévoles de CinéMarey a visionné puis sélectionné des courts métrages sur le site officiel de "La fête 

du court" et organisé cette séance, aidés ensuite par quelques autres pour la mise en place de la salle et la tenue de la 

buvette. Une dizaine de personnes en tout. 

60 spectateurs (54 adultes et 6 enfants) de 5 à 85 ans venus de Chalon, de Chagny et des villages environnants ont été 

accueillis. Nous avons malheureusement dû refuser une dizaine de personnes faute de places, victimes de notre succès 

et sans doute de l'attrait de ce nouveau lieu. L'entrée libre est un plus. Nous avons remarqué de "nouvelles têtes" et des 

familles complètes pour la première fois. 

La soirée s'est organisée autour de 2 séances d'1h30 chacune et d'une pause d'1h pendant laquelle nous avons fait 

appel à "La roulotte à Tacos" de Chagny. 

Les boissons ont été offertes au public. 

Les retours des spectateurs ont été très majoritairement positifs même si quelques personnes n'ont pas assisté à la 

seconde partie, en raison aussi de l'heure tardive. Nous veillerons d'ailleurs en 2025 à modifier les durées de projection 

pour éviter cela. 

En ce qui concerne le bilan qualitatif fait par notre CA, il semble que d'année en année, la qualité des courts proposés 

soit en baisse. Nous avons fait remonter cette remarque aux organisateurs. Espérons qu'elle sera prise en compte ! 

Pour ce qui est de la soirée en général, nous étions ravis de son succès et du moment de convivialité partagé au bar 

pendant l'entracte car il nous permet d'échanger avec tout le monde et de faire connaître nos actions aux nouveaux 

spectateurs. Notre seul regret a été l'obligation de refuser du monde. 

La communication a bien fonctionné en amont avec le site internet et Facebook, l'Echo d'Com, les affiches et distribution 

de flyers sur le marché. Nous avions innové avec la pose d'une banderole à l'entrée de Chagny et de grands panneaux 

à la gare. » 

 

 

- Les Collaborations (Présenté par Sylvia) : 
 
 a) Participation à Terre de jeux 2024  

La municipalité de Chagny par le biais du service vie associative a sollicité les associations de Chagny pour participer 

à la dernière année du projet « Terre de jeux 2024 ». Nous avons répondu favorablement pour projeter un film en 

relation avec le thème des J.O et des valeurs de l’olympisme : « Le grand bain » le samedi 22 juin aux Mûriers en 

soirée. Ce devait être une belle projection plein air mais, malheureusement, la météo nous a obligés à projeter 

sous un chapiteau avec très peu de spectateurs présents. 

 
 

b) Participation au 80ème l’anniversaire de la libération de la Saône et Loire, l’association FNDIRP (fédération 

nationale des déportés et internés, résistants et patriotes) a sollicité notre association pour assurer 2 projections 

du documentaire « Les Chemins de la gloire » au théâtre municipal : 

- pour les élèves de CM2 de l’école E. Jules Marey et les 3èmes du collège Louise Michel de Chagny, le vendredi 6 

septembre 
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-pour tous publics le dimanche 8 septembre. 

Ce fut une belle collaboration et des liens nouveaux avec cette association. 
 

 c)Soirée collaborative autour de « La forêt gourmande » 
                           Avec CACTUS et les Zinzins du comptoir le 21 novembre à la Maison du Peuple à Chagny.                  

CACTUS et les Zinzins du comptoir, deux associations chagnotines ont collaboré avec nous pour proposer une 

soirée autour du film "La forêt gourmande" qui retrace l'expérience réalisée à Diconne, en Saône et Loire (voir 

doc joint). 

Après réflexion, nous avons choisi la date du jeudi 21 novembre à la petite salle de la maison du peuple à Chagny. 

Un petit groupe constitué de membres des 3 assos s'est constitué et réuni plusieurs fois dans l'année 2024 pour 

organiser la soirée et contacter des intervenants. 

Le jour même de la projection, une dizaine de personnes était présente pour assurer l'installation, la 

présentation, le débat, le "pot" et le rangement. 

Nous avons accueilli environ 70 personnes qui ont beaucoup participé aux échanges avec Audrey Brouxel, notre 

intervenante jardinière et pépiniériste et David Didon, vigneron en biodynamie 

 Ils sont restés au pot offert par les Zinzins du comptoir à la fin de la soirée. 

Les retours des personnes présentes ont été très positifs ainsi que ceux de notre association. 

Des invitations ont été envoyées aux mairies et aux vignerons des alentours et des flyers distribués dans les 

commerces ainsi que des affiches. 

Les réseaux sociaux ont très bien relayé l'info. 

 
 
 

- Mois du film documentaire : les Docs en balade de CinéMarey (Présenté par Lydia): 
 

« Ils se sont déroulés cette année du 21/11 au 01/12/2024 ; 

C’est notre plus gros travail et le plus personnel, celui dont nous pouvons choisir le contenu, la durée, les dates, les 

lieux. 

Pour cette année 2024 : 5 lieux, dont certains pour 2 jours et 8 jours de projection. 

Les docs ont débuté avec une collaboration : nous nous sommes joints à Cactus et aux Zinzins du comptoir pur une 

belle soirée autour de « La forêt gourmande ». 

A Rully, l première soirée tournait principalement autour d’une enquête policière et d’une rencontre avec les 

libraires de Chagny, avec des œuvres littéraires tournées vers le « Polar ». 

Le lendemain, toujours à Rully, un court, un film et un spectacle : « L’insoutenable légèreté de l’avoir », spectacle 

traitant de l’environnement. 

Mardi à Fontaines. 2 courts très différents et une longue balade à vélo, accompagné par une cycliste chevronnée. 

A Chaudenay, un apéritif-grignotage, petit tour par le Burkina Faso, et la France vue par les occupants Allemands 

pendant la 2e guerre mondiale. 

A Chagny, le jeudi, à nouveau 2 courts surprenants, chacun à sa façon. Et un film avec Elie Semoun accompagnant 

son père dans la maladie d’Alzheimer ; en présence d’une neuro psychologue 

Nous avons terminé la balade à Sampigny-lès-Maranges, où Alice, absente, nous avait laissé les clés de la Turbine. 

Invités le samedi : le réalisateur du film « Borderline », formidable raconteur et pour le dernier film, un apnéiste 

passionnant. 

Le dimanche, la balade a fermé la porte de la Turbine après un joli spectacle : « Un mal, des mots ». Nous en 

sommes repartis avec quelques remèdes. 

Cette mise ne perspective du programme de cette année montre, nous semble-t-il, une belle cohérence entre 

décisions (durée, invités, multiplication des formes) et choix des films. Il nous a fallu débattre, argumenter, 

convaincre… c’est un travail très intéressant qui nous enrichit cinématographiquement et humainement. 

 

Un mot sur le groupe qui intervient dans les écoles et/ou les EHPAD et réfléchit à un autre fonctionnement, moins 

dispersé. 

Un merci sincère aux sponsors pour leur participation, aux spectateurs pour leur présence et leurs dons. Ils nous 

permettent de nous projeter dans la prochaine édition, les menaces de restrictions budgétaires étant tout à fait 

inquiétantes. 

Nous tenons beaucoup à ce moment exceptionnel dans l’année dont certains nous font l’honneur de l’appeler 

« festival » et quelle fidélité ! » 
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- Soirées conviviales (présenté par Sylvia) : 

« Les membres du CA de CinéMarey travaillent beaucoup pour préparer, organiser et réaliser toutes ces actions ; 

alors, nous avons décidé de nous réunir aussi 1 fois par trimestre pour nous détendre autour d’un repas réservé 

chez nos sponsors (soirée resto au Caboulot à Chagny le 29 mars ; soirée pizza au Virage le 26 juin ; soirée burgers 

au 9 Gd’O à Chagny le mercredi 11 décembre). » 

3) Rapport financier de l’exercice 2024 : 

David Gaudry, trésorier, présente le compte d’exploitation de 2024 d’où il ressort un excédent de 

fonctionnement de   14,74 € (Voir ci-dessous). 

 

 
 

Ce rapport est mis aux voix (vote à main levée). Il est adopté à l’unanimité des adhérents présents + 

procurations. 

 

 

 

 

Commentaires

460,00 622,00
Foyers Ruraux + images de la culture+docs ic courts 

la-

200,00 318,14 Assurance + Frais postaux, de gestion  et de bureau

600,00 314,94
 "Docs en balade" + "La fête du court métrage" + 

projections diverses  

100,00 50,00
Soirée adhérents ; docs en balade , autres 

manifestations 

1 600,00 1 852,50 Cinévillage : voir recettes

500,00 853,36 Buvettes + pots "Docs en Balade" + divers

134,24 458,00 erreur de caisse-  remb 45% FRGS71 docs-autres  

1 000,00 2 544,10 docs en balade,   -autres manifestations 

250,00 307,60
Intervenants "Docs en balade"+ frais déplacement 

séances et projections diverses

1 200,00 1 279,40 "Docs en balade" + spectacles + autres 

0,00 356,48

976,80 976,80    derniere anuité 

1 000,00 1 000,00 Matériel vidéo

10,40 10,40 Solde débiteur de l'année précédente

Participations  intervenants :

Achat matériel :

Prov. amortissement mat. :

Prov. maintenance mat. :

Solde débiteur N-1 :

Déplacement,mission :

COMPTE D'EXPLOITATION 2024

DÉPENSES :

Cotisations :

Frais de gestion :

Communication :

Location de salles :

Reversement recettes des Séances 

aux Foyers Ruraux :

Réceptions :

Divers :

Achat ou location Films :

8 031,44 10 943,72

Commentaires

650,00 610,00 Adhérents de l'association

2 300,00 2 300,00
Département :800€  FDVA régio: 1500 € + FRGS 71 

:55% = 1 443,75€) TOTAL Sub réelle: 3 743,75€

1 600,00 1 852,50 Cinévillage  voir dépenses 

1 300,00 1 098,89 Panière "Docs en balade" + divers 

0,00 Dans le cadre de: transport matériel 

0,00 0,00 entrées

150,00 7,50 Recettes buvettes 

800,00 1 070,00 Docs en balade

0,00 1 729,80
Participation Cinémarey /remb des Virements 

réalisés/ CinéMarey (docs)

100,00 508,33  intérets  +remb factures docs doublons (350€)    

781,44 781,44 reprise provisions amortissement matériel  CE 2023

Prov ,maintenance mat 1000 1 000,00 reprise provisions maintenance matériel 

0 0,00

8 031,44 10 958,46

excédent de fonctionnement 0,00 14,74
Trésorerie = Excédent + Provisions diverses                                               

= 1 808,44€

Solde créditeur N-1 :

TOTAL RECETTES :

Manifestations de 

l'association
Buvettes :

Sponsors :

FRGS 71

Divers :

Prov. amortissement mat. :

Remboursement frais de 

déplacement :

TOTAL DÉPENSES :

RECETTES :
Cotisations :

Subventions :

Recettes des séances (à reverser 

aux Foyers Ruraux) :

Dons :
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4) Perspectives et réalisations pour l’année 2025 : 

Sylvia Faust Gaudry nous parle des perspectives : 

 

• CinéVillage : 

Les projections à Chaudenay en janvier et février et mars 

- Juré n°2 

- Le monde à l’envers 

- Lee Miller 

 

• La fête du court métrage :  

- mercredi 19 mars au centre de loisirs de Chagny (école E .J. Marey) 

- vendredi 21 mars à l’ancien buffet de la gare de Chagny 

 

• Soirée offerte aux adhérents le mercredi 9 avril à Chagny….surprise ! 

 

• Projections CinéVillage à Chaudenay en avril et en mai et juin 

- Vingt Dieu 

- Emilia Perez 

- La plus précieuse des marchandises 

Et une projection en plein air le vendredi 11 juillet. 

 

• Animation inter associations sur le thème des arbres et de notre environnement avec CACTUS, les 

Loisirs de l’Enfance de Chagny et Culture au Jardin. 

Le jeudi 1er mai à l’espace Claude Forêt place du théâtre 

Projections de 2 films documentaires ; troc de plants ; ateliers écriture/lectures/land art/ décoration d’une boîte 

à livres ; jeu de piste et découverte du verger conservatoire de Claire aux Mûriers ; balade guidée à la découverte 

des arbres remarquables de Chagny ; buvette… 

 

• CinéVillage : à partir d’octobre, nouvelle saison  

 

• Docs en balade en novembre  

 

• La FNDIRP souhaite nous contacter pour une éventuelle nouvelle collaboration…..à suivre 

  

 

 

5) Montant des cotisations pour l’année 2025 : 

Jean-Luc PASQUIER, trésorier adjoint rapporte la proposition du CA de laisser la cotisation 2025 à 10 € 

par personne. 

Cette proposition est mise aux voix (vote à main levée). Elle est adoptée à l’unanimité des adhérents présents + 

procurations. 

 
 
 

6) Renouvellement du Conseil d’administration (C.A.) : 
Hélène Bernard présente cette question ;  

 

« Comme chaque année lors de son AG, CinéMarey fait appel à candidature, pour rejoindre notre formidable équipe 

de bénévoles. 
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La définition du bénévolat : action de la personne qui s'engage librement, sur son temps personnel, pour mener une 

action non rémunérée en direction d'autrui, ou au bénéfice d'une cause ou d'un intérêt collectif. C'est un don de soi 

librement consenti et gratuit. 

Au sein de CinéMarey, nous, bénévoles, avons librement consenti à mener une action non rémunérée pour faire la 

promotion du cinéma, notre cause, notre intérêt collectif… 

Je suis allée glaner quelques citations mettant en avant le bénévolat, pour vous donner envie, peut-être, de rejoindre 

notre équipe. 

« Les bénévoles ne sont pas payés, non pas parce qu’ils ne valent rien, mais parce qu’ils n’ont pas de prix ». (Sherry 

Anderson) 

« Les bénévoles vous aideront à traverser les périodes sans argent mieux que l’argent ne vous permettra de traverser 

les périodes sans bénévoles ». (Ken Wyman) 

« Vous n’avez pas vécu jusqu’à ce que vous ayez fait quelque chose pour quelqu’un qui ne pourra jamais vous 

rembourser. ».( John Bunian) 

« Si nos espoirs de construire un monde meilleur et plus sûr doivent devenir plus qu’un vœu pieux, nous aurons plus 

que jamais besoin de l’engagement de bénévoles ». (Kofi Annan)  

Le C.A. 2024 était composé de 17 personnes : Alexia Barthel, Hélène Bernard, Patrick Bernard, Anthony Gagnard, 
Nathalie Gagnard, David Gaudry, Sylvia Faust Gaudry, Marie-Odile Herbourg, Thierry Itasse, Nicole Laget, Alain Le 
Leuxhe, Lydia Le Leuxhe, Jean-Pierre Losson, Thierry Nicot, Jean-Luc Pasquier, Sylvie Tharreau, Isabelle Violot. 

Jean-Pierre Losson, Nicole Laget et Lydia Le Leuxhe ne se représentent pas. 

Le C.A. doit être composé d’un minimum de 8 personnes et d’un maximum de 22 personnes (article IX des statuts). 

Un appel de candidatures est fait ;  

Sylvie Lachaux Morel se propose. 

Le nouveau C.A. 2025 est élu, suite à un vote à main levée, à l’unanimité. 

Il est composé de 15 personnes : Alexia Barthel, Hélène Bernard, Patrick Bernard, Anthony Gagnard, Nathalie 
Gagnard, David Gaudry, Sylvia Faust Gaudry, Marie-Odile Herbourg, Thierry Itasse, Sylvie Lachaux, Alain Le Leuxhe, 
Thierry Nicot, Jean-Luc Pasquier, Sylvie Tharreau, Isabelle Violot.  

Le nouveau C.A. se réunira : mercredi 5 mars à 19H au local de l’association. 

7) Prise de parole et questions diverses : 

- M. Sébastien Laurent - Maire de Chagny 

« Merci madame la présidente de nous inviter chaque année. 

C’est pour ma part la première fois que je viens vous voir. Au conseil municipal, nous répartissons notre présence 

auprès des74 associations que compte Chagny, nous partageant les participations aux C.A. 

J’ai pris plaisir à voir en 2024 qu’effectivement des choses avaient changé entre la mairie et l’association CinéMarey. 

La municipalité fait preuve de plus d’ouverture aux discussions avec votre association. 

Il est à présent plus facile d’accueillir CinéMarey à Chagny, dans des locaux plus adaptés à l’activité de CinéMarey, 

notamment le Buffet de la gare. 
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Il n’y a plus de projection au théâtre. Nous avons considéré que chaque espace doit garder sa destination première. 

De plus, le théâtre n’est pas adapté à la mise en place du matériel de cinéma, et ne dispose pas d’un écran de 

projection adapté. 

Peut-être que dans un futur proche, au 2e semestre 2025, un nouvel espace pourrait permettre de recevoir ce type 

d’événement.  

Merci également pour les explications données lors de cette A.G. qui permettent de mieux comprendre le 

fonctionnement de votre association. » 

- Mme Patricial Rossignol – élue au conseil municipal 

« Le Forum des associations, le 1er week-end de septembre, cette année apportera une nouveauté puisqu’il se 

déroulera autour du port du canal. Il comportera des activités d’eau, autour du canal et sur le canal ». 

- Mme Pappas, maire de Chaudenay 

« Comme chaque année, je dirai : Vive CinéMarey ! » 

- Alain Le Leuxhe  

« Les activités de CinéMarey demandent de l’anticipation. Les choses doivent être programmées et planifiées 

longtemps à l’avance. C’est pourquoi nous devons avoir des réponses rapides de la mairie en matière de réservation 

de salle ». 

- Gilles Belfils, pour les Foyers Ruraux 

« CinéVillage existe depuis 1983. C’est un circuit un peu à part en France puisqu’il est géré uniquement par des 

bénévoles. 

Une réunion trimestrielle est organisée, où la trentaine de points de projection se réunit pour choisir les films qui 

seront projetés. Une liste de film est proposée par chaque point de projection, les défend face aux autres, au cours de 

séances parfois houleuses. Cette année, un bon nombre de films choisis sont nommés aux César. 

La fréquentation qui avait été en baisse à cause de COVID, repart à la hausse. Les projectionnistes formés par les 

Foyers Ruraux, ont une piqure de rappel chaque année en septembre, pour remettre à jour les réflexes à avoir quant à 

l’installation et l’utilisation du matériel, réflexes parfois un peu gommés par la période des vacances d’été. 

Pour les projections Ecole et Cinéma, Les FRGS sont à la recherche d’un intervenant pour assurer les projections. 

Les FRGS, secteur auquel vous êtes affilié, avait le soutien financier de la CAF pour ses projets dits « à vocation sociale 

». Les 40 K€ habituellement attribués vont être réduits à 10 K€, voire peut être moins. 

Chapeau à CinéMarey » 

- Lydia Le Leuxhe 

« Un de nos soucis récurrents est la recherche de salle, éprouvant. En attendant d’avoir une salle de ciné, il nous 

manque d’être plus visible. » 
L’assemblée générale est close à 11H45. Le pot de l’amitié termine cette matinée. 

 

La présidente, La secrétaire, 

Sylvia Faust Gaudry Marie-Odile Herbourg 


